Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 275 m2
Référence 1995
Prix 1 300 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison a vendre (83230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre. Bormes les mimosas, sur un terrain plat , propriété divisé en quatre
appartements . Situé dans un quartier résidentiel et calme cette imposante maison
d'environ 270m?2 est composé au niveau jardin de trois appartements deux pieces
entierement rénovés, avec acces indépendant et terrasses privatives. Ce Méme
niveau accueille la piscine et son pool house ainsi qu'une belle terrasse couverte
d'environ 40m2. A |'étage, I'habitation principale offre un salon avec cheminég, une
salle a manger, une cuisine indépendante, trois chambres , une salle de bains et

deux toilettes ainsi qu'une tres ...

Property for sale in Bormes les Mimosas. This house is built on flat land and is
divided into four apartments. Located in a quiet residential area, this imposing
house of approximately 270 m? is made up of three completely renovated
two-room apartments on the garden level, with independent access and private
terraces. On the same level there is a swimming pool and its pool house as well as
a beautiful covered terrace of approximately 40 m? Upstairs in the main part of the
property there is a living room with fireplace, a dining room and an independent

kitchen. There are three bedrooms, a ...

CELLIER & COATES
34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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